

- 1 審議会名 武石地域協議会
- 2 日 時 平成26年3月19日 午後7時00分から午後8時40分まで
- 3 会 場 武石公民館 コミュニティホール
- 4 出席者 新井敦子委員、飯田秀範委員、上野正司委員、大沢春樹委員、柿島勲委員、金子隆博委員、北沢賢二委員、清住洋子委員、国原敏男委員、児島八重子委員、滝澤由美子委員、竹内明美委員、竹内利通委員、中嶋三津子委員、成田英雄委員、樋沢一幸委員、樋沢みどり委員、森美由樹委員、柳沢裕子委員  
【欠席委員】1名
- 5 市側出席者 渋沢地域自治センター長、児玉地域振興課長、犂山市民生活課長、北沢健康福祉課長、雨宮産業観光課長兼建設課長、児玉武石教育事務所長、佐藤地域政策係長
- 6 公開・非公開等の別 (公開) ・ 一部公開 ・ 非公開
- 7 傍聴者 0人 記者 0人
- 8 会議概要作成年月日 平成26年4月11日 作成部局課名 地域振興課地域政策係

## 協 議 事 項 等

## 1 開 会 (柳沢副会長)

## 2 あいさつ (上野会長)

皆さんこんばんは。今日は公民館での開催です。3月になり、一雨ごとに暖かくなっております。先月の大雪も山の一部に残っていますが、ほとんど消えてきました。インフルエンザの予防注射も効き目が切れるころです。寒い日もあります。身体には気をつけて御活躍していただきたいと思います。

3月最後の地域協議会です。メインはわがまち魅力アップ応援事業の審査です。第4期最後の協議会をよろしくお願いします。

## (渋沢センター長)

皆様こんばんは。武石地域協議会第4期最後の協議会です。開催にあたり私から一言お礼申し上げます。平成24年から2年間24回の会議があり、市長からの諮問事項や地域の課題に取り組んでいただきました。上野会長、柳沢副会長には、多くの課題がある中、協議会をまとめていただきました。また、委員の皆様は、仕事、所属団体の活動、家庭の事情がある中で、貴重な時間を割いて会議に出席いただき、誠にありがとうございました。

中でも雲溪荘課題は、前協議会からの申し送り事項で、多くの時間を費やしていただき、平成24年2月18日、「雲溪荘存続に関する要望書」をまとめ市長に提出しました。その後、今日まで地域課題を3つにしぼって、それぞれ専門部会で調査研究をまとめて、次期第5期の地域協議会に申し送りとなりました。今日までの皆様の活動を心から感謝申し上げます。

3月15日の信濃毎日新聞に“存在があいまいな地域協議会”の記事がありました。御覧になった方もいるかと思いますが、“合併時に地域内分権ということで、位置づけをしていたが、8年経つなかで、住民自治が難しい岐路を迎えている。上田市は新たな住民組織を模索する。”ということで、平成26年度には市内数箇所でもモデル的な組織を立ち上げる予定があるので、武石地域も新たな住民組織をどんなレベルで立ち上げるのか、先進事例も見ながら進めて参りたいと考えています。

今月で任期が終わる方につきましては、今後上田市行政に目を向けてもらえれば幸いです。4月から引き続き協議会委員に就いていただく方は、武石地域のまちづくり方針に掲げてございます「住んでよかった、訪れてよかったと実感できる地域づくり」を今後もよろしくお願いします。

最後に、地域協議会委員として武石の地域づくりに携わっていただいたことを契機に、今後も住みよい地域づくりにどこかで関わっていただきたいと考えています。これから春に向かいますが、まだ寒さが残る時期です。健康には十分御留意いただきまして、皆様の御健闘を御祈念申し上げます。

お礼のあいさつとさせていただきます。本当にありがとうございました。

～報告事項～

(会長) 3月11日開催の「上田市地域協議会正副会長会内容報告」

【質疑・意見等】

・ なし

### 3 協議事項

(1) わがまち魅力アップ応援事業(平成26年度事業)選考審査会

ア 『武石地域元気アップスポーツフェスティバル』

(事務局) アの「武石地域元気アップスポーツフェスティバル」の選考申込書について、このほど取下げたい旨、代表者から説明があるのでお聞きいただきたい。

～ 取下げ説明 ～

(武石スポーツクラブ会長) 昨日、たけしスポーツクラブの役員会がありまして、クラブでは武石地域の皆さんが運動を楽しめるようにと事業内容を決めて応募したが、取下げをする。野球、バレーボールなどで有名人を呼べば大勢の皆さんが参加していただいているが、地域内外の人から武石は派手にやっているとの声も聞いている。

その他の事業では、参加人数が少なく、担当者が一生懸命やっても集まってもらえなかったり、やり方自体も問題があると思われる。参加者の半分は役員という数字も出ている。一番大きなスポーツイベントの「たけし運動会」も3回まで実施しましたが受け入れていただけなかった。分館の皆さんからも、以前、運動会は中止と決めたのになぜ継続しているのかと意見もあった。最近、分館対抗ビーチバレーボール大会が行われたが、この大会のように地域に人達が大勢集まるような運動会ができなかったとの反省があった。

4月からは上田市体育協会と統合して、名称が「武石スポーツ協会」と変更になり、活動が始まる。役員改正も控えているので、活動や組織の見直しもひとつの理由、事情の一つである。新体制の中で、また新たに盛り上げて行けばより大きなことができるのではないかと期待し、今回取り下げを急ぎよ決めた。

申請書(わがまち魅力アップ応援事業選考申込書)をお配りし、皆様に考えていただいたことが、無駄になったことを申し訳なく思っている。よろしく願いたい。

(事務局) 事前結果審査の説明、関係担当課による意見調書の説明等  
プレゼンテーション選考

イ 『地域まるごと子育て支援交流事業「子ども祭り」』

(事務局) 事業内容、採点方法、選考基準等の説明

～ 説明者の入場 ～

(説明者) 事業目的・内容プレゼンテーション

【質疑・意見等】

(会長) 只今、発表いただいた内容について何か質疑はありますか。

(委員) 大宮諏訪神社で映画祭をやるということで、使用許可の有無、安全性、舞台は使えるのか。

(説明者) セケ自治会長さんに使用許可をもらっている。傷んだところも見せていただいたが、大丈夫である。

(委員) 地域を盛り上げる良い事業内容。ピザを作り、焼くのは「武石花祭り」と同じ日か。

(説明者) 同日の開催となる。ピザ窯は「武石風土つなぎ隊」で作ってくれることになっている。食べるピザ自体は参加者が作る。

(委員) 武石風土つなぎ隊と同じ日に開催するようだが、イメージがわからない。時間がかかったり、他のイベントと重ならないか。

(説明者) 一緒に開催した方が客足が良いと思い同日にした。時間の調整はできている。実施内容も異なり、武石風土つなぎ隊が、昔遊びや消防車に乗る、工作、コンサートなどタイムスケジュールを重ねないように準備を進めている。

(委員) 風土つなぎたいとのスケジュールの重なり、無駄にならないようにやっていただければと思う。

(会長) 他に何かありますか。

(委員) 積算内訳書の中にボランティアへ謝礼金となっているが、この計上説明をお願いしたい。

(説明者) 有償のボランティアもいる。危険手当的なものを含んでいる。責任をもってやっていただくために謝礼金を支払うように組ませていただいた。

(委員) ロッククライミングとはどんなことをやるのか。

(説明者) 申込書を出す時点では計画にあったが、体育館でないと行えない。危険ということもあり、今回のスポーツクライミングは取下げたい。

(会長) 他にはありますか。皆さんの質疑が尽きたようなので終了する。

(説明者) ありがとうございました。

～ 説明者の退場 ～

(会長) では、別記の選考基準に基づき採点をしていただきたい。

～ 委員採点、事務局で審査調書回収 ～

～ 集計結果発表 ～

(会長) では、事務局から集計結果を発表いただきたい。

(事務局) 平均点を上回っているので、『地域まるごと子育て支援交流事業「子ども祭り」』の事業については、採択で異議はないか。また、指摘、要望事項等の条件はないか。

一同異議なし 「採択」と決定する。

## (2)「第4期武石地域協議会」申し送り事項について

(会長) 2月(第11回)の協議会で最終確認した「第4期武石地域協議会」申し送り事項について、このほど事務局で書式を整え、まとめてもらったので御覧いただきたい。これでは、日付を入れて第5期協議会へ申し送りたいがよろしいか。

～ 別紙資料 ～

雲溪荘のあり方に関する検討について

武石地域全域公園化構想に関する検討について

活発な地域づくりに関する検討について

(会長) 何か意見、質問などありますか。

【質疑・意見等】

・ なし

(会長) 申し送り日は、本日でよろしいか。

・ 全員了承

## 4 その他

### (1)「地域協議会だより『たけし』(第2号)」の発行について

(会長) 地域協議会だより「たけし」の初校ができてきたので、確認をお願いしたい。

【質疑・意見等】

・ なし

(会長) 4月1日の自治会定期送達で全戸配布したい。

・ 全員了承

### (2)その他

(会長) その他で何かありますか。

～ 事務局から4月15日火曜日開催の「上田市地域協議会委員合同委嘱式」並びに「第1回武石地域協議会」のお知らせ ～

～ 第4期地域協議会最終会議終了に伴い、上野会長からあいさつ ～

皆さんのおかげで第4期地域協議会の最終日が終わりました。検討事項は盛りだくさんで忙しく、臨時会議を開いていただき、まとめをし申し送りすることができました。協議会は地域の活性化を左右する力のある協議会です。皆さん自覚をもって引き続き今後の活躍に期待しております。会長として力不足で、副会長の柳沢さんはじめ皆様に御迷惑をおかけしましたが、それでも皆様に御協力いただいたことで、何とか続けて、今日、終了することができました。

地域協議会の皆様、行政の皆様にお礼申し上げ、感謝して終わりたいと思います。どうもありがとうございました。

～ 拍手 ～

## 5 閉 会（柳沢副会長）

～ ステージ前で記念撮影 ～